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第１７９４回例会

■ 点　　鐘 　12時30分

　

■ ロータリーソング 　君が代・奉仕の理想

　

■ 唱　　和

四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから

１．真実か　どうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

■ ビジター　山本 健、永田悠三郎（大分）、井戸田 

剛、日名子祐一、林 昭三、上野輝幸（大分中央）

■ ゲ ス ト

　 前  田 　
まえ だ

 眞  実 氏（ＲＩ第2720地区　ガバナー）
まさ み

　 小  野 　 哲  夫 氏
お の てつ お

（ＲＩ第2720地区　大分第３グループガバナー補佐）

　 井  上 　 邦  広 氏（ＲＩ第2720地区　副幹事）
いの うえ くに ひろ

　 鄔 
ウ

  博   文 くん（2016学年度　米山奨学生）
ハク ブン

■ 会長の時間 　別府ＲＣ会長　緒方　肇 氏

　別府ＲＣの会長を致しております緒方と申します。

　本日は別府市内４ＲＣ合同の前田ガバナー公式

訪問例会の開催に90名の方にお越しを頂きまして

ありがとうございます。

－経済と地域社会の発展月間（米山月間）－
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委員長　山下　唱徳■ 出席報告

４名ゲ ス ト38名会員総数本

日

６名ビジター22名出 席 数

78.57％出 席 率６名欠 席 数

92.31％修正出席率69.23％前々回の出席率

1578回100％ 通算

千壽、岩瀬、黒岩、永嶋、幸、

西、檀上、東保、持永、坂本

出席規定免除：

西村名 誉 会 員 ：

■　メイクアップ

　事後（第1792回例会）

　　　　髙橋、中塚（別府）、安部（別府北）、

但馬、渡辺、後藤（別府中央）

■　欠　　席

安部、笠木、西（貴）、髙橋、梅津、渡辺

※９月30日付　野田昭太朗会員 退会



　先日、３年に一度行われる規定審議会の内容につい

てのセミナーがありました。ロータリーにとりまして

変革の年になっています。各クラブの細則で定めた

「独自性を持ったクラブ運営」をとしていますが、

地域での大体の取決めが必要だと思っています。

その為にも今日の前田ガバナー公式訪問は重要だと

考えています。この後のガバナーアドレスの内容を

各クラブで十分検討し細則を決めていかなければ

なりません。

　別府ＲＣでは中長期戦略計画委員会を立ち上げ、

会長経験者に意見を求めながら骨格を作っています。

今期中には理事会で決定致します。

　今年の地区補助金は台中の日本人学校の識字率向

上、青少年奉仕に使用します。私はこの１年間で現地

の日本人学校には５回程行き校長と相談しています。

９月15日から台中、大分間にマンダリン航空のプロ

グラムチャーターが年末までに30便飛んできます。

158名乗りの航空機ですが８割が埋まっているようで

す。期間中3300名位の台湾人がこの別府に訪れます。

市民の７割が何らかの形で観光と結びついている

国際観光都市です。震災後、落ち込んだ観光客の底

上げが出来ると思っています。APUにも多くの台湾

からの留学生が来ています。前田ガバナーは米山に

力を入れているようですから我々もこの機会に大いに

社会、国際、青少年奉仕に力を注ぎたいと考えます。

■ 幹事報告 　　　　　幹事　一力　秀次

１．例会変更のお知らせ

　津久見ＲＣ：10月11日の例会は『臼津３クラブ

合同前田眞実ガバナー公式訪問例会』の為、10月

13日12：30～津久見市民会館に開催日変更

　中津ＲＣ：10月11日の例会は『100万ドルの

食事例会』の為、同日12：30～南部公民館に

場所変更

　くにさきＲＣ：10月12日の例会は『10月10日

（祝月）が法定休日の為『休会』

　大分臨海ＲＣ：10月17日の例会は『昼の例会

（第３月・定例は夜）』の為、同日12：30～大分

オアシスタワーホテルに時間変更

　大分ＲＣ：10月18日の例会は『新会員歓迎

夜の例会』の為、同日18：30～アリストンホテル

大分に時間・場所変更

　別府中央ＲＣ：10月18日の例会は『夜の例会』

の為、10月17日18：30～焼肉春香苑に開催

日時・場所変更

　くにさきＲＣ：10月19日の例会は『観月例会』

の為、10月15日18：30～ホテルベイグランド

国東に開催日時変更

　大分東ＲＣ：10月20日の例会は『職場例会』

の為、同日12：30～新大分発電所に場所変更

　別府ＲＣ：10月21日の例会は『職場例会』の

為、同日12：30～㈱鶴見運送に場所変更

２．本日、10：00～ホテルサンバリーアネックスに

於いて「ガバナー、会長、幹事懇談会」が開催され

竹内孝夫会長、長野勝行次期会長、久保田高史

次期幹事、一力秀次幹事が出席致しました。

３．本日、11：45～ホテルサンバリーアネックスに

於いて「第４回定例理事・役員会」を開催しました。

４．次週（10月13日）は、17：30～お茶屋　お福に

於いて「別府東ＲＣクラブ改善委員会」を開催し

ます。関係委員の方は（竹内孝夫会長以下、瑞木

一博・長野勝行・久保田高史・加藤兼司・中塚

茂次・石田啓三・桝田 浩・箕作昭宣・荒金信治 

各会員、一力秀次幹事）ご出席をお願い致します。

５．次週（10月13日）の例会予定

　「観月会」

　＊時間・場所を変更し、18：30～お茶屋　お福に

於いて開催します。皆様の多数のご参加、ご協力

をお願い致します。

６．本日の回覧　①観月会 出・欠席（10月13日）

　②第33回近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大会 出・

欠席（10月30日）

７．本日の配布　①週報№ 1793　②ガバナー公式

訪問別府市内４ＲＣ合同例会「次第」　③Rotary 

Yoneyama豆辞典（2016－2017年度版）

　 本日のロータリーソング　≪ 奉仕の理想 ≫

　　　　 奉仕の理想に　集いし友よ 

　　　　 御国に捧げん　我等の生業 

　　　　 望むは世界の　久遠の平和 

　　　　 めぐる歯車　いや輝きて 

　　　　 永久に栄えよ

　　　　 我等のロータリー　ロータリー

≪ガバナーとの懇親会≫
 

10月７日18：30～

　　於ホテルサンバリーアネックス３Ｆ
 

出席者：竹内孝夫、荒金信治、一力秀次、加藤

兼司、神田 剛、久保田高史、工藤恵美、

桝田 浩、長野勝行、沼田守生、坂本 

敦、杉本邦弘、梅野 保、山下唱徳 各

会員

　＊出席予定の方は、宜しくお願い致します。

前田眞実ガバナー公式訪問例会
タイムスケジュール

10：00～11：00　ガバナー・会長・幹事　懇談会
12：30～13：30　第1794回例会
＊集合写真を撮ります。ご協力お願いします。
18：30～20：30　ガバナーとの別府市内４ＲＣ
　　　　　　　　　懇親会



とき：2016年10月７日（金）　　ところ：ホテルサンバリーアネックス

前田眞実ガバナー公式訪問別府市内４ＲＣ合同例会次第

ホスト　別府ＲＣ（司会・進行）

12：30～

　 開会宣言 　　　　　　　　　　　　別府ＲＣ　プログラム委員長　馬〆昌実

　 点　　鐘 　　　　　　　　別府市内４ロータリークラブ代表会長　梶原和朗

　「君が代」斉唱並びにロータリーソング“ 奉仕の理想 ”

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　別府ＲＣ　ソングリーダー　中島一志

　 ゲスト・ビジター紹介 　　　　　　　　　　　　　別府ＲＣ会長　緒方　肇

　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2720地区　ガバナー　前田眞実氏

　　　　　国際ロータリー第2720地区　大分第３グループガバナー補佐　小野哲夫氏

　　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2720地区　副幹事　井上邦広氏

　　　　　　　　　　　　　　　米山奨学生（世話クラブ：別府東ＲＣ）　鄔 博 文君
　 バナー贈呈 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各クラブ会長

　 物故会員へ黙祷 　　　　　　　　　　別府ＲＣプログラム委員長　馬〆昌実

　　　 （30秒）故 畑 一郎名誉会員（別府ＲＣ）

　 ４クラブ新会員紹介（その場で起立）資料参照 　　　　　　　各クラブ会長

　 食　　事

　 会長の時間 　　　　　　　　　　　　　　　　　　別府ＲＣ会長　緒方　肇

　⇰∃  幹事報告 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　別府ＲＣ幹事　安部　徹

　⇰⇺  出席報告 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各クラブ出席委員長

13：00～

　⇰⇻  卓　　話　『ガバナーアドレス』

　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2720地区　ガバナー　前田眞実氏

　⇰⇼  謝　　辞 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　別府ＲＣ会長　緒方　肇

13：30～

　⇰⇽  閉会宣言 　　　　　　　　　　　　　別府ＲＣプログラム委員長　馬〆昌実

　⇰⇾  点　　鐘 　　　　　　　　　　　　　　別府市内４ＲＣ代表会長　梶原和朗



　今年度、地区ガバナーを拝命

しました大分キャピタルＲＣ

の前田です。職業分類は専門

学校です。本日はガバナーアドレスとして例会の貴

重な時間をいただき大変感謝しております。本日の

アドレスの内容ですが次の４つのことを柱に進めて

まいります。①国際協議会の報告、②今年度の地区

方針、③規定審議会について、④その他、どうぞ

よろしくお願い致します。

１）国際協議会の報告

　国際協議会が2016年１月17日～22日（現地時間）

の６日間、サンディエゴのグランドハイアットホテル

にて開催されました。２日目の本会議にて、ＲＩ会

長エレクトのジョン・Ｆ・ジャーム氏より、次年度

テーマの発表と講演がありました。テーマは「人類

に奉仕するロータリー」という事で、とても分かり

やすく日本の他地区のガバナーエレクトにも好評

でした。

　講演内容の中で印象に残っているのは３つあり、

第１に2017年はロータリー財団の記念すべき100周年

を迎えるので、周年行事を含め、ロータリー財団の

活動に取り組んで貰いたいということです。次に

会員増強について言われました。ただ、従来の会員

増強と違うのは、会員は増やさなくてはならないが、

質を落としてはいけないということです。第３に

公共イメージのＵＰを挙げていました。ロータリー

の活動を多くの人に知ってもらうことがロータリー

のイメージを上げ、そのことから増強に繋がる。

それにはマスコミを含め、一般の人から喜んでもら

える奉仕プロジェクトを実施することが大切だと

語っていました。それから、研修とは別に、懇親会

や晩餐舞踏会、祭りのカーニバル等、他国の人と

触れ合う機会がありました。そこで、多様性について

学ぶことが出来、お互いを尊重し合うことの大切さ

を学びました。

　このような機会を与えて頂いたことに衷心より

感謝を申し上げます。ロータリーの目的の実現、並び

に、地区やクラブの発展に少しでも寄与できればと

思います。ハードではありましたが、楽しい充実

した国際協議会でした。

２）今年度の地区方針

　今年度の地区スローガンは「学ぶ・守る・育てる・

未来へ向けて」としました。ロータリーは2005年に

100周年を迎え、それを機にロータリーのシステム

が大きく変わり始めています。一例として、ＣＬＰ

（クラブリーダーシッププラン）の導入、４大奉仕から

５大奉仕へ、職業人以外の入会、Ｅクラブや衛生

クラブの誕生、未来の夢計画によるＲ財団のプロ

グラムの変更等が挙げられます。

　そんな中で、私たちが取り組まなければならない

ことは、変化に対応していくことです。企業経営も

同じで時代に順応出来なければ淘汰されてしまいま

す。ロータリーが時代に即した、変化を求めている

ならば私達もその変化を意識し、学び、順応しなけ

ればなりません。しかしながら、どのように変化

しようとも守らなければならないこともあります。

そして、未来へ向けて若い人たちを育てる使命が

我々ロータリアンにはあります。今まさに不易流行

を意識した組織運営が求められています。

①３）規定審議会について

　３年に１度、開催される規定審議会では、クラブ

や地区、理事会などから提案された立法案の審議と

投票が行われます。組織としてのロータリーの運営

について、ロータリアンが意見を表明する場となり

ます。４月に審議し可決された案件は今年の７月

から有効です。

　今回の規定審議会では、より多くの裁量をクラブ

に委ねる立法案が採択されました。その中心となる

のが定款第７条です。この第７条は例会と出席に

関する規定の例外となっており、その内容は次の

通りです。「本定款の第８条第１節、第12条第１、２、

３、４、５節、第15条第４節に従わない規定または

要件を細則に含めることができる。そのような規定

または要件は、本定款の上記の節の規定または要件

に優先する。ただし、クラブは毎月少なくとも２回

例会を開催しなければならない。」分かりやすく言う

と第８条、12条、15条の中で該当する節はクラブで

議論し、クラブの意向で決定して良いというもの

です。もちろん決定したことは細則に謳わなければ

なりません。

　今後は、すべて踏襲するのではなく、クラブの

規模や文化（価値観）に見合ったクラブ運営が求め

られます。良く考え、皆で議論し、最も自分たちの

クラブに適した運営方法を作り上げていくべきです。

企業経営と同じで変化や進化の無いクラブはやがて

淘汰されます。そして、最も大切なことは何のため

に入っているのか？ ロータリーの目的を常に意識

することです。

３）その他

　最後は皆さんにお願いしたいことがあります。

１つは地区大会の件です。2017年の３月23・24日で

行われますが、初日はＲ財団100周年記念チャリ

ティーゴルフコンペを開催します。また、別会場に

て指導者育成セミナーや新会員研修も実施します。

２日目はジャパネットたかたの元社長の講演、晩餐

＆懇親会と充実したプログラムを用意しております

のでご参加の程よろしくお願い致します。

　また、早いもので次年度の準備が始まっておりま

す。これから地区委員の募集等が始まると思います

が、ぜひクラブより地区委員を輩出してください。

多くの人と知り合う機会があり、とてもためになる

と思います。皆さんでぜひ永田年度を盛り上げて

頂きます様重ねてお願い申し上げます。

　以上をもちまして本日のガバナーアドレスを終了

いたします。ご清聴ありがとうございました。

公式訪問
　　 ガバナーアドレス

ＲＩ第2720地区ガバナー　　
前 田 眞 実 氏



別　府ＲＣ（入会者１名）

勤 務 先 ／ 役 職 名職 業 分 類入 会 年 月 日会 員 名

㈱大分銀行別府支店／執行役員支店長地方銀行H28. 8.19 阿  知  波 　 孝 　 典 
あ ち わ たか のり

別府北ＲＣ（入会者３名）

勤 務 先 ／ 役 職 名職 業 分 類入 会 年 月 日会 員 名

医療法人　喜武会
ガーデン歯科クリニック／院長

歯科医H28. 4. 6 高  橋  喜  巳 
たか はし よし み

㈲秋吉タタミ店／代表取締役畳製造、配布H28. 7. 6 秋  吉  宏  記 
あき よし ひろ き

㈱大分銀行別府北浜支店／支店長商業銀行H28. 8.23 安  部  恭  典 
あ べ やす のり

別府東ＲＣ（入会者２名）

勤 務 先 ／ 役 職 名職 業 分 類入 会 年 月 日会 員 名

大分みらい信用金庫／常勤理事信用金庫H28. 7. 7 後  藤  誠  一 
ご とう せい いち

㈱別府レンタカー／代表取締役レンタカー業H28. 7. 7 西 　  貴  之 
にし たか ゆき

別府中央ＲＣ（入会者１名）

勤 務 先 ／ 役 職 名職 業 分 類入 会 年 月 日会 員 名

㈱豊和銀行別府支店／支店長商業銀行H28. 9. 6 梶  原  茂  樹 
かじ わら しげ き

 入 会 員 ᖲ ּ 
「前年度　別府市内４ＲＣ合同例会（H28.2.23）」以降の入会者について記載
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【物故会員】

前田ガバナーへ竹内会長によるバナーの贈呈

畑　一郎名誉会員
　
　1978－1979年度
　別府ロータリークラブ　第26代会長
　ロータリー歴　46年
　命日　平成28年４月18日　享年 94歳
　
ロータリーを愛し、奉仕の理想に努力されました。
心からご冥福をお祈り申し上げます。

竹内会長の挨拶

【
合
同
例
会
】

【
懇
 
親
 
会
】

「手に手つないで」



「ロータリーの友 10月号」より　


